



日刊 重労千葉

國鐵千葉動力車勞動組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)
（鉄道）千葉 2235-2236 番

電話 | (鉄電) 千葉 2935・2936番
 | (公) 千葉(22) 7207番

90.1.24 No. 3750

1.18ストの偉大なる成績をひきつぎ 2~3月大決戦へ、いざ！

清貧事業團競争勝利に
向けて勝利の展望ひらく

われわれは、ありとあらゆる手段を尽くした、JR当局＝JR総連革マールによるスト封殺攻撃をはね返して一、一八ストである。ライキ貫徹し、争勝利いの火が

一、一八ストライキは何よりも清算事業団闘争勝利へ向けた本格的な反撃の開始を告げる闘いであつた。われわれは、JR本隊から不退転の決意で総決起することによつて、切迫する清算事業団労働者への新たな大量首切り攻撃の現実・分割・民営化攻撃の開始以来現在まで続く、国家的不当労働行為の実態を全面的に暴き出し、アピールした。われわれは、一、二八スト決起によつて、

清算事業団問題」を全社会問題へ押し上げることに成功したのである。とりわけ、われわれは政府・自民党、JR当局そして国労一部指導部の「本州清算事業団切り捨て」方針を断じて許さぬ決意をこめて、今回の闘いに起ちあがった。

労との眞の共闘体制確立に向けて大きな展望を切りひらいた。

一、一八ストライキは東京及び千葉をストライキの対象から除外すると、いう国労指導部の戦術設定の誤りに対し、国労千葉運転区分会・津田沼運転区分会を中心に、ストの拠点指定を求める連日の取り組みを生みだし、この間勤労千葉との共闘を頑なに拒み、結果として、組合員をスト破りにかりたて、しかも自らの

に終始する国労千葉地方指導部の誤りを厳しく追及した。現場から勤労千葉—国労の共闘体制確立に向けた切実な願いが噴出したのである。

まさに一、一八スト二イキは、二一三月の決戦段階に向けて大きな展望を切りひらいたのである。とりわけ、このストラニキの過中で八名の仲間がまた再び勤労千葉に結婚したことは、われわれ闇いの正義性と勝利性鮮明に示した。犠牲を

決戦へ

ライキを断固かつ整然と貫徹した。清算事業団は争勝利へ向けて最後の闘いの火ぶたは切られたの

国券とその 共闘体制確立へ向けて

れず、自らの力を信じて不屈に闘う者こそが労働者の心をとらえるのである。

期は熱した



「90年代の労働運動の 課題と展望」